
Frau Rebhan (SPD) erkundigt sich nach dem Sanierungsstand des vom 

Wasserschaden betroffenen Untergeschosses des Mosaiks. 
 

Antwort der Verwaltung: 

Mit dem Verweis auf die Mitteilung aus dem vergangenen Bauausschuss erläutert 

die Verwaltung den Sanierungsstand mit dem geplanten Ziel der Fertigstellung bis 

Ende des Jahres. 

 
 


